
8 Pièces

204 m²

Réf. 4345-NGU

990 000 €

Cabries
Maison à vendre (13480)
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M-OI Cabriès vous propose à la vente cette ravissante villa de plus de

200m2 sur une parcelle d'environ 2400m2, offrant un accès direct à la

colline  et  se  situant  à  seulement  quelques  minutes  de  la  Gare  TGV

d'Aix  en Provence,  10min de l'Aéroport  de Marseille-Provence,  15min

du  centre-ville  historique  d'Aix  en  Provence  et  25min  de

Marseille.L'adresse  du  bien,  la  vidéo  de  visite  virtuelle  et  toutes  les

informations  financières  sont  disponibles  en  ligne  sur  le  site  de  Mon

Office  Immobilier  avec  la  référence  4345-NGU  (Lien  direct  sur  les

photos)Situation et contexte :Au coeur du Domaine du Lac ...

M-OI  Cabriès  offers  for  sale  this  delightful  villa  of  more  than  200m2 on a  plot  of

approximately  2400m2,  offering  direct  access  to  the  hill  and  located  only  a  few

minutes from the Aix en Provence TGV station, 10 minutes from Marseille-Provence

Airport, 15 minutes from the historic city center of Aix en Provence and 25 minutes

from Marseille.The address of the property, the virtual tour video and all the financial

information  are  available  online  on  the  Mon  Office  Immobilier  website  with  the

reference 4345-NGU (Direct link on the photos)Situation and context:In the heart of

the Domaine du Lac ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
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